



LE SAC DE PANDORE

FRÉCHETTE.—Frappe, frappe, divine Sarah, bonne et vaillante fille des pays bleus.  
 SARAH.—C'est toujours la même histoire: le premier qui sort du sac.....  
 FRÉCHETTE.—T'as raison ; ils sont tous de la même farine.

Eut accouru, la ménagère  
 Devint plus douce qu'un mouton.  
 —Alors, tant mieux.—Tant mieux ?  
 [Eh ! non.  
 Thérèse, depuis cette aubade,  
 Ne but ni mangea, par boutade,  
 Elle devint, exprès, malade.  
 —Tant pis.—Tant mieux ! en moins  
 [d'un mois  
 Ma femme brusquement est morte.  
 —Ah ! tant mieux.—Le diable m'em-  
 [porte  
 Si tu n'as dit vrai, cette fois.

Joyusetés Canardifques.

Pensées d'un écraseur de punaises :  
 Combien faudrait-il de queues de veau pour mesurer la distance de la terre à la lune ?  
 —Une seule, pourvu qu'elle fût assez longue.  
 En quels lieux de la terre trouve-t-on le plus de fusils ?  
 —Sur les pôles (l'épau).  
 Quel animal se rend le plus utile aux naufragés ?  
 —Le rat d'eau (radeau).  
 Pourquoi ferre-t-on les chevaux ?  
 —Parce qu'ils ne peuvent se ferrer eux-mêmes.  
 Qu'est-ce qui court le plus vite ?  
 —Les deux jambes de devant d'un cheval ; car celles de derrière ne peuvent jamais les atteindre.  
 Quels sont les fauits qui poussent dans les catacombes ?  
 —Les oranges, parce qu'on y voit des orangiers (ou rangés).  
 Comment faut-il s'y prendre pour se promener à fine sur un lac ?  
 —Il faut mettre une selle sur cet âne, et alors on a la nacelle (l'âne à selle) nécessaire pour se promener sur le lac.  
 D'où peut-on conclure qu'un marchand de couleurs est un fin matois ?  
 —De ce qu'il parle souvent de cé-ruse (de ses rués).

Depuis quelque temps un grand nombre d'abonnés se plaignent du fait qu'ils ne reçoivent pas notre journal régulièrement. Nous ne pouvons nous expliquer cela. Depuis que ces plaintes grondent à nos oreilles, nous avons surveillé d'une manière toute spéciale l'envoi de notre journal. Ce qu'il y a de singulier, c'est qu'il n'y a que dans certaines localités que le *Canard* n'est pas reçu régulièrement.  
 Nous avertissons les maîtres de poste une fois pour toutes, que si ces plaintes se renouvellent encore, nous serons dans la pénible nécessité de passer ces fonctionnaires au bob, tout en demandant une enquête sévère à qui de droit. Qu'on se le dise.

Une jeune demoiselle de la rue St. Denis croyait que les chevaux de louage que montait le notoire M. Riuck appartenaient à ce dernier, laquelle croyait aussi que le susdit Riuck habitait un grand hôtel, demandait à un de ses visiteurs du Jour de l'An si le jeune Cartouche habitait toujours son grand hôtel.

—Certainement, dit le jeune homme un peu embêté, il est toujours à l'hôtel Payette !  
 Tête de la jeune fille.

On dit que tous les chevaux, haride les, rosses et rossinantes de Montréal se sont mis en grève, à la nouvelle que "des avocats, des médecins et des députés" ont empiété sur les droits de race chevaline, au dire de la *Patrie*. Ça va être agréable à l'avenir de se faire traîner à la manière de Sarah Bernhardt.

Les journaux ont fait erreur en annonçant que M. J. O. Taché devait représenter le Canada au congrès sanitaire qui siège actuellement à Washington. C'est l'échevin Thibault, présentement dans la capitale américaine, qui remplit cette mission.

Le docteur G... est un homme très affairé.  
 Il demandait ordinairement aux malades après s'être enquis de leur état :  
 —Qu'est-ce que je vous ai prescrit la dernière fois ?...  
 Et, avec un mouvement de tête approbateur.  
 —C'est bien ! continuez.  
 L'autre jour, il était tellement affairé qu'il a interverti l'ordre de ses questions et qu'à ces mots du malade :  
 —Ça ne va pas, pas du tout.  
 Il a répondu machinalement :  
 —C'est bien, continuez.

On nous écrit de Châteauguay :  
 Tout est sans dessus-dessous ici. Un citoyen de cette localité, proche parent du célèbre Harpagon, veut que le pont bâti par la municipalité appartienne à tout le monde, c'est-à-dire que personne ne paie pour passer dessus. Pourrais-tu, mon cher *Canard*, passer mou homme au bob ?

UN ABONNÉ.

NOTE EDITORIALE.—Nous ne connaissons pas assez l'individu en question pour le passer au bob : cela suppose une grande intimité. Mais nous pourrions peut-être lui faire passer le pont-àux-ânes.

Le savant professeur C..., dont il est beaucoup question en ce moment, se trouvait un jour à dîner à côté d'un jeune sceptique qui parlait de ses désenchantements, de ses déceptions, et, comme conclusion, du suicide.  
 —C'est cela, dit M. C..., vous vous brûlerez la cervelle, n'est ce pas ?  
 —Dame !  
 —Eh bien ! si vous aviez fait vos sciences, vous sauriez que c'est impossible, attendu que le vide est incombustible.  
 Le jeune homme se tint coi,

Madame sonne une fois, deux fois, trois fois.  
 La femme de chambre, Julie Time-léon, arrive enfin.  
 Voyons, Julie, pourquoi vous faites-vous attendre quand je sonne.  
 Oh ! madame, je vous assure que je n'ai entendu que la troisième fois...  
 —  
 Un membre des Sociétés de tempérance a été ramassé dans un ruisseau, littéralement ivre.  
 Le policeman d'un ton sévère :  
 Pourquoi, vous, qui devez donner l'exemple de la sobriété, vous êtes-vous mis dans cet état ?  
 Oh ! c'est pour dégouter les ivrognes et les détourner du gin.  
 C'est le comble du prosélytisme.

Ceci se passe en Normandie.  
 Calino venait de se marier dans le pays. Il achète pour dix mille francs la moitié d'un champ.  
 Après la signature de l'acte, il communique à un voisin la note des frais, qui s'élevait à douze cents francs.  
 —Tu as été horriblement refait par le notaire, dit celui-ci ; tu aurais dû emmener un homme de loi avec toi.  
 Quelques semaines après, Calino se décide à acheter pour le même prix, la seconde moitié du champ.  
 —Eh bien, lui demanda sa femme, as-tu suivi le conseil de notre voisin pour les frais ?  
 Je crois bien, répond Calino ; j'ai eu recours au plus honnête avocat de la contrée. Ça me coûte le double, mais au moins, je suis sûr de ne pas avoir été volé.  
 —  
 En cour criminelle :  
 —Accusé, la peine de mort vient d'être prononcée contre vous. Avez-vous quelque chose à ajouter ?  
 —Rien, mon président... ni vous non plus, je pense ?